Portafolio de Servicios



Asunto: Presentación Portafolio de Servicios - Serás Libre S.A.S

El crecimiento organizacional, es el reflejo de colaboradores comprometidos y felices. Ellos son parte fundamental de toda organización, sin ellos simplemente no se podría funcionar y obtener los resultados deseados.

Es por esto que Serás Libre S.A.S se complace en ofrecer sus servicios con la tecnología de Programación Neurolinguistica (PNL), con el único animo de aportar a la consecución de su misión institucional, valores corporativos y estrategias planteadas, en el área de bienestar y excelencia, competitividad y desarrollo integral de sus colaboradores.

La Programación Neurolinguistica (PNL) es un conjunto de técnicas y herramientas que utiliza el pensamiento, el lenguaje y la mente inconsciente para modificar conductas negativas y lograr cambios positivos en la vida de las personas. La PNL puede activar cada uno de los talentos personales, mejorar las relaciones interpersonales y crear hábitos de excelencia para alcanzar los objetivos propuestos.

A continuación presentamos según sus intereses los talleres que como organización hemos diseñado para su organización, sin embargo podemos diseñar las experiencias según sus necesidades.

Los siguientes son los talleres/experiencias que Serás Libre S.A.S ofrece, sin embargo según sus requerimientos podemos personalizar el taller según las temáticas que se indiquen.

Activando mi potencial

Desarrollar habilidades que los participantes mantienen y desconocen, fomentando patrones de excelencia, autogestión, innovación, cumplimiento de metas y aumento en los niveles de bienestar.

Gerentes de felicidad

Actividades por medio de la PNL que permiten desarrollar al interior de la organización procesos adecuados de satisfacción con la labor que desempeñan. Aumentando los niveles de satisfacción, eficiencia y eficacia personal y laboral.

El placer de ahorrar

Experiencia diseñada para desarrollar en los participantes habilidades que repercutan en su prosperidad integral por medio de la intervención de sus patrones inconscientes y la adecuada generación de practicas.

Comunicación Asertiva

Dirigido a organizaciones que busquen mejorar las relaciones entre sus colaboradores, generando empatía, resolución de conflictos, equilibrio en sus canales de comunicación y creación de estrategias para lograr objetivos en común.

Ventas con PNL

La capacidad de ventas se potencializa con nuestras técnicas de Programación Neurolingüística (PNL), generando en cada participante una identificación plena con su ocupación y la adquisición de las estrategias de comunicación verbal y no verbal efectivas. Hecho que impacta en el cliente obteniendo los resultados esperados en productividad y ventas.

A partir de las anteriores experiencias se desarrollan puntualmente los siguientes talleres:

* Liderazgo *Convivencia con PNL * Manejo del Estrés * Prosperidad con PNL *Trabajo en Equipo *Escuela para Padres con PNL Los siguientes son los talleres/experiencias que Serás Libre S.A.S ofrece, sin embargo según sus requerimientos podemos personalizar el taller según las temáticas que se indiquen.

Duración: Los talleres/experiencias pueden tener una intensidad horaria distinta, según los intereses específicos de las organizaciones.

04 Horas.

08 Horas

16 horas

Grupo: Máximo 30 participantes por taller.

El taller incluye:

- Material de apoyo.
- Certificaciones.
- Memorias digitales vía PDF.
- Apoyo Audiovisual.
- Evaluación.

Algunos de nuestros clientes























Le invitamos a conocer nuestro portal interactivo www.seraslibrepnl.com, allí encontrará información de interés para usted y su organización.

Quedamos atentos a su respuesta, dispuestos a brindarles servicios que contribuyan al bienestar integral de su comunidad.

Cordialmente:

Alba Maria Ruiz Otalora Directora General alba.ruiz@seraslibrepnl.com (+57) 317-4049286 - (+57) 316-3010860 seraslibrepnl.com